

## SEMBRAR ESPERANZA

**A llevar esperanza allí donde se ha perdido;  
allí donde la vida está herida, en las expectativas traicionadas,  
en los sueños rotos, en los fracasos que destrazan el corazón.**



«Les traigo una buena noticia, una gran alegría para todo el pueblo: Hoy, en la ciudad de David, les ha nacido un Salvador, que es el Mesías, el Señor» (Lc 2, 10-11). Eso es lo que estamos celebrando durante esta octava de Navidad. Ésta es la Buena Noticia anunciada por los profetas, que esperamos expectantes y que hoy es Dios con nosotros, que llega a darnos vida, a darnos alegría y a llenarnos de esperanza.

Este acontecimiento, ocurrido hace más de dos mil años, se renueva por obra del Espíritu Santo, y nos renueva en el infinito amor de Dios, que “se hizo uno de nosotros para hacernos como Él, descendió entre nosotros para elevarnos y llevarnos al abrazo del Padre”. Ésta “es nuestra esperanza. Dios es el Emanuel, el “Dios con nosotros”. El infinitamente grande se hizo pequeño; la luz divina brilló entre las tinieblas del mundo, la gloria del cielo se asomó a la tierra” (Papa Francisco, Apertura de la Puerta Santa y Santa Misa de Nochebuena, 24/XII/2024).

Nos invita el Papa a vivir la virtud de la esperanza cristiana, a ir a ver al Señor “que ha nacido por nosotros, con el corazón ligero y despierto, dispuesto al encuentro, para ser capaces de llevar la esperanza a las situaciones de nuestra vida”, porque “la esperanza cristiana es la promesa del Señor que hemos de acoger aquí y ahora, en esta tierra que sufre y que gime”. Exhortándonos a que nos “hagamos peregrinos en busca de la verdad, soñadores incansables, mujeres y hombres que se dejan inquietar por el sueño de Dios; el sueño de un mundo nuevo, donde reinan la paz y la justicia” (ibid).

Iniciamos así en la fiesta de la Navidad el Jubileo, el tiempo de la esperanza, que “nos invita a redescubrir la alegría del encuentro con el Señor, nos llama a la renovación espiritual y nos compromete en la transformación del mundo, para que este llegue a ser realmente un tiempo jubilar”. A llevar esperanza allí donde se ha perdido; allí donde la vida está herida, en las expectativas traicionadas, en los sueños rotos, en los fracasos que destrazan el corazón; en el cansancio de quien no puede más, en la soledad amarga de quien se siente derrotado, en el sufrimiento que devasta el alma...” (ibid), a sembrar esperanza allí.

El papa Francisco nos dice que “Jesús es la Puerta que el Padre misericordioso ha abierto en medio del mundo, en medio de la historia, para que todos podamos volver a Él. Todos somos como ovejas perdidas y tenemos necesidad de un Pastor y de una Puerta para regresar a la casa del Padre. Jesús es el Pastor, Jesús es la Puerta” (Papa Francisco, Mensaje *Urbi et Orbi* 25/XI/24).

La Puerta Santa del Jubileo está abierta, está abierta de par en par. “No es necesario tocar a la puerta. Está abierta. Vengan, dejémonos reconciliar con Dios, y entonces nos reconciliaremos con nosotros mismos y podremos reconciliarnos entre nosotros” (ibid).

“Abrámosle las puertas de nuestro corazón, como Él nos ha abierto de par en par la puerta del suyo” (ibid).

### LO QUE VIENE

#### Mi1

Año Nuevo

#### D5-L6

Epifanía del Señor

### ENTRA EN TU APOSENTO (MT 6,6)

#### Tiempo de Navidad

2º Semana | Salterio I

#### HORARIOS OFICIOS

**CSB:** 7:40 - 8:00 - 13:30 - \*17:30

**CSL:** 7:40 - 8:00 - 13:30 - \*17:00

**CSA:** 7:40 - 8:00 - 13:30 - \*17:30

\* Viernes Vísperas 16:30

**SJ:** 6:20 - 6:45 - 13:00 - 19:25

**CAPILLA VIRTUAL:** 8:00

### EVANGELIO DEL DÍA

**L30** Lc 2, 22. 36-40

**M31** Jn 1, 1-18

**Mi1** Lc 2, 16-21

**J2** Jn 1, 19-28

**V3** Jn 1, 29-34

**S4** Jn 1, 35-42

**D5** Epifanía del Señor

Is 60, 1-6

Sal 71, 1-2. 7-8. 10-13

Ef 3, 2-6

Mt 2, 1-13

**L6** Mc 1, 6-11

### CELEBRAMOS



#### EPIFANÍA DEL SEÑOR

6 enero

Al ver la estrella se llenaron de inmensa alegría. Entraron en la casa; vieron al niño con María su madre y, postrándose, le adoraron; abrieron luego sus cofres y le ofrecieron dones de oro, incienso y mirra (Mt 2, 10-11).



**CAPILLA VIRTUAL**

LUNES A VIERNES

**Laudes**  
8:00 horas

**Lectio**  
9:00 horas

INGRESAR



**LECTIO DE LA SEMANA**

Motivaciones Lecturas Preguntas

VER LECTURAS

## NOTICIAS MAM



### Experiencia cuatro meses San José

#### “OH DIOS, TÚ MI DIOS, MI ALMA ESTÁ SEDIENTA DE TI” (Sal 63, 1)

**Coni Maureira** (L23): “Oh Dios, tú mi Dios, mi alma está sedienta de ti” (Sal 63, 1). Los cuatro meses me hicieron abrir mis ojos al alma sedienta que tengo de Dios. Mi relación con Dios, estando allá, me costó porque no lo encontraba, muchas veces desesperé en su búsqueda, pero con el apoyo de la comunidad y el recordar el sentido que me hace mi vida con Dios, seguía en mi perseverancia. Puedo manifestar que esto no lo veo con una mirada en negativo, sino como una prueba de Dios a mi fe. Es difícil colocar en palabras lo que encontré en esta experiencia, porque siento que iré descubriendo más de lo que fue, en cuanto avance el tiempo, pero me quedo

con la vida en comunidad que pude experimentar, con la acogida y apertura que tenía el pueblo hacia nosotras, con que lo primero y último del día que hacíamos era rezar, con el silencio, con la creación que me rodeó esos cuatro meses, con los niños a los que les hacíamos catequesis y sus ganas de aprender de Dios, y también con cómo Dios impactaba en cada persona que tocaba San José (las escolares, las jefas, las apoderadas, los profesores), les renovaba su mirada y los alimentaba en su camino de fe.

Comparto otro versículo que se me reveló reiteradas veces en los dos últimos meses, pero como lo dice la Mínima Regla de los Oblatos, siento que representa mejor la forma en que me llega, que es: hasta poder decir con el apóstol Pablo, “Ya no vivo yo, sino que es Cristo quien vive en mí. Todavía vivo en la carne, pero mi vida está afianzada en la fe del Hijo de Dios, que me amó y se entregó a sí mismo por mí” (Ga 2, 20).



### Hospedería Santa Francisca Romana

#### CONCIENCIA DE LA PRESENCIA DE CRISTO

Una comunidad de exalumnos del Colegio San Benito, con su encargado, Juan José Melero (B02), oblatos, durante la semana pasada tuvieron la oportunidad de compartir, en la hora de desayuno, con las huéspedes.

**Agustín Fainé** (B24): “Nuestra experiencia en la Hospedería fue increíble, dado que entre los cuatro que fuimos pudimos realmente conectar con las señoras que vivían ahí y, de esta manera, cambiamos no sólo su día para bien sino también el nuestro”.

**Baltazar Fernández** (B24): “Ayer visitamos la Hospedería y celebramos juntos la Navidad, que está cada día más cerca. Fue una muy buena instancia para compartir con las huéspedes y hacer lectio en torno a los distintos personajes del pesebre, en un lugar y tiempo donde la conciencia de la presencia de Cristo se hace cada vez más necesaria. Agradecemos de corazón a todas por el cariño y la acogida con que nos recibieron.”



### Misa de Navidad

#### “¡HOY NOS HA NACIDO UN SALVADOR, EL MESÍAS, EL SEÑOR!” (Lc 2, 11)

En el patio del Colegio San Benito, el martes 24 a las 19:30, se celebró la ya tradicional misa de Navidad del Movimiento. Fue presidida por el padre Alberto Puértolas LC. La comunidad del Movimiento, familias, jóvenes y niños se reunieron a celebrar el nacimiento del Señor. La Liturgia, las lecturas, la homilía del celebrante, el coro de jóvenes y el solemne Anuncio o Calenda, con su compendio de la historia de la humanidad que espera la salvación realizada en Cristo, llenaron de alegría y esperanza la celebración.



### REGRESA “ENCUENTRO”, EL PERIÓDICO DEL ARZOBISPADO DE SANTIAGO DE CHILE

Este viernes 20 de diciembre de 2024 marca el inicio de la nueva era del periódico “Encuentro”, ahora en formato digital. Su objetivo es llevar la buena noticia y el mensaje de Jesucristo a creyentes y no creyentes. Brindar una mirada de lo que acontece en Santiago, en el mundo y en la Iglesia desde la perspectiva del Evangelio.

[Ver aquí](#)



### El Papa inaugura el Jubileo Ordinario de 2025

Con el rito de la apertura de la Puerta Santa de la Basílica de San Pedro en el Vaticano, el papa Francisco comienza este tiempo de gracia que se extenderá hasta el 6 de enero de 2026, según lo que dispone en la Bula "*Spes non confundit*".

[Ver más](#)



### Mensaje Navidad y bendición "Urbi et Orbi" del Papa

El papa Francisco pronunció su mensaje navideño e impartió la Bendición *Urbi et Orbi* en la Solemnidad de la Natividad del Señor. "En esta Navidad, inicio del Año jubilar, invito a todas las personas, a todos los pueblos y naciones a armarse de valor para cruzar la Puerta, a hacerse peregrinos de esperanza, a silenciar las armas y superar las divisiones".

[Mensaje completo](#)



### Misa de Navidad en la Catedral de Santiago

#### JESUCRISTO ES EL REGALO DE DIOS PARA EL MUNDO

En la Catedral de Santiago se llevó a cabo la misa de Nochebuena celebrando el nacimiento de Jesús, presidida por cardenal Fernando Chomali, Arzobispo de Santiago de Chile, quien manifestó que "Jesucristo es el regalo de Dios al mundo y después de ese regalo no hay absolutamente nada más que nos pueda dar alegría y felicidad. Jesucristo es la última palabra que Dios tiene que decirle al mundo y después de eso vendrá el fin de los tiempos".

[Ver más](#)

## LINKS DE INTERÉS



**"No descuides el carisma que hay en ti" (1Tm 4, 14a).**